

¿Por qué el próximo Unpacked 2024 se desarrollará en la capital francesa?

● Hoy se llevará a cabo un nuevo evento de Samsung, donde la marca se prepara para volver a sorprender a los usuarios con el lanzamiento de la última tecnología móvil en un evento global.

Como pocas veces ha ocurrido, el nuevo evento Unpacked de Samsung será fuera de Estados Unidos. Si bien el evento ha tenido lugar en ciudades asombrosas y dinámicas como San Francisco, Nueva York, Londres, Berlín y Barcelona; esta vez la compañía celebrará su Galaxy Unpacked en París (Francia), donde el emblemático nexo cultural y epicentro de tendencias se convierte en el telón de fondo perfecto para la presentación de las últimas innovaciones de vanguardia de Samsung.

Con la próxima edición Nº 28 de Unpacked en París, que se llevará a cabo hoy a las 09:00 horas de Chile, Samsung está dirigiendo la mirada de los últimos desarrollos tecnológicos a diferentes ciudades que son líderes culturales en tendencias en todo el mundo.

En su próxima fecha, el evento estará marcado por

la presentación de la próxima generación de Galaxy AI. "Los usuarios deberán prepararse para descubrir el poder de Galaxy AI, ahora incorporado a la última serie Galaxy Z y a todo el ecosistema Galaxy. Volveremos a sorprender con un mundo de posibilidades a medida que entramos en una nueva fase de la IA móvil", adelanta Macarena Julio, Marketing Creativo de Smartphones en Samsung Chile.

Así, Samsung Electronics ha convertido ya en tradición liderar dos veces al año su famoso evento Unpacked, un despliegue de tecnología donde la marca presenta sus últimas innovaciones y sorprende a los usuarios alrededor del globo con experiencias móviles únicas.

Además, la elección de París como la sede del nuevo Unpacked refuerza el rol de Samsung como socio oficial de smartphones y equipos informáticos de los Juegos

Olímpicos y Paralímpicos París 2024, aprovechando su avanzada tecnología móvil y su conectividad 5G para ofrecer una perspectiva más cercana de estos icónicos momentos de celebración y competición. Esta nueva visión, impulsada por la innovación de Samsung Galaxy, no solo ayudará a París 2024 a cumplir su promesa de ser los Juegos más abiertos de la historia, sino que también impulsará el legado de innovación de Samsung en apoyo de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos.

"Este anuncio marca la siguiente etapa del compromiso de larga data de Samsung, en estrecha colaboración con el Comité Olímpico Internacional, para impulsar la transformación digital y ofrecer tecnología de vanguardia en los Juegos mediante la apertura de las últimas innovaciones móviles a los atletas, aficionados y comunidades por igual", agregó Macarena Julio.



Con la próxima generación de dispositivos mejorados basados en años de I+D e inversión, Samsung busca impulsar aún más su posición como líder de la industria. El

evento se transmitirá el 10 de julio en directo a través de <https://www.samsung.com>, Samsung Newsroom y el canal de Samsung en YouTube a las 9:00 horas de Chile.

Mantente al tanto y no dejes de visitar <http://news.samsung.com/cl> para ver todos los avances, tráileres y actualizaciones de Unpacked 2024.